

## **PULVERSHEIM**

D'or à trois roses de gueules, boutonnées d'or et feuillées de sinople, deux et un.

La commune a adopté en 1976 les armoiries parlantes de la famille de Rosen. Elles figurent sur d'anciennes bornes placées à la limite des territoires de Pulversheim et d'Ensisheim. Les Rosen avaient détenu la seigneurie de Pulversheim de 1645 à 1775. Le village qui apparaît en 768 sous la dénomination « Uolfrigeshaim » a fait partie de la seigneurie de Ribeaupierre de 1406 à 1645 et de 1775 à la Révolution. L'église est dédiée à saint Etienne.